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さかいしどう    おお しょうじ せん　  （おおしょうじしんぼるろーど）

  堺  市道     大 小路 線　 （大小路シンボルロード）

さかい し やく しょ あん ない

★ 堺 市 役 所の 案 内 ★

さかいしやくしょ

堺市役所

ちほうごうどうちょうしゃ

地方合同庁舎
さかいぜいむしょ

堺 税 務 署

さいばんしょ

裁判所

なんかいでんてつこうやせん

● 南 海 電 鉄 高 野 線
「さかいひがしえき」 にし で ぐち

「 堺 東 駅 」 西 出 口

ばす ば

● バ ス のり 場
「さかいし やくしょ まえ」

「 堺 市役所 前 」
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じゅう しょ さかいし さか いく みなみかわらまち ばん ごう

◆ 住 所 ： 堺 市 堺 区 南 瓦 町 ３ 番 １ 号

ちか えき なんかいでんてつこうやせん さかいひがしえき

近い 駅 ： 南 海 電 鉄 高 野 線 「堺 東 駅 」

ちか ば なんかい かいしやくしょまえ さかいひがしえきまえ

近い バスのり場： 南海バス 「堺市役所前」 か 「堺東駅前」

でん わ ばん ごう だい ひょう

◆ 電 話 番 号 ： ０ ７ ２ － ２ ３ ３ － １ １ ０ １ （ 代 表 ）

ほこうしゃ

歩行者デッキ



あ じかん ご ぜん じ

◆開いている 時間 ： 午前 ９ 時 から

ごご じ ふん

午後 ５ 時 ３０ 分 まで

やす ひ ど よう び にち よう び しゅく じつ

◆休みの日： 土 曜 日 ・ 日 曜 日 ・ 祝 日

がつ にち がつ みっか

１２ 月 ２９ 日 から １ 月 ３ 日 まで

しつもん わ でんわ

◆質問（分からないこと）が あるとき、電話してください。

でん わ ばん ごう

電 話 番 号 ： ０ ７ ２ － ２ ３ ３ － １ １ ０ １



じ てん しゃ く

自転車で 来る とき

じてんしゃ

自転車をとめるところがあります。
ひ まい にち

● とめることが できる 日 ： 毎 日

じかん ごぜん じ ぷん

● とめることが できる 時間 ： 午前 ８ 時 ３０ 分 から
ご ご じ

午後 ９ 時 まで
し やく しょ よう じ ひと

（市役所に 用事のある人が とめることが できます）

でんしゃ く

電車で 来る とき

なんかい でん てつ こう や せん さかい ひがし えき お

● 南 海 電 鉄 高 野 線 「 堺 東 駅 」で 降りて ください。

さかい ひがし えき にし で ぐち で

「 堺 東 駅 」の 西 出 口を 出て、まっすぐ

めーとる ある

２００ ｍ ぐらい 歩いて ください。

なん かい でんてつ なん かい ほん せん さかい えき お

● 南 海 電 鉄 南 海 本 線 「 堺 駅 」で 降りて ください。

さかいえき なんかい しゃ と る ば す の

「堺駅」から 南 海シャトルバスに 乗って
さかい し やく しょ まえ お

「 堺 市 役 所 前 」 で 降りて ください。

ば す く

バスで 来る とき

なん かい しゃ と る ば す なんかいばす の

● 南 海 シャトルバスか 南海バスに 乗って ください。

さかいし やく しょ まえ さかいひがし えき まえ お

「 堺 市役 所 前 」か 「 堺 東 駅 前 」 で 降りて ください。


